
 
Preguntas para Rendición de Cuentas 

Cierre de gobierno 2023 

 

Se realiza un formulario web con dos preguntas dirigidas a la ciudadanía: 

1. ¿Qué le preguntaría al Gobernador de Antioquia en la Rendición de Cuentas? 
2. ¿Por qué medios quiere que le responda su pregunta? 

La estrategia se habilita del 18 de octubre al 1 de diciembre de 2023, con el fin 
de recopilar insumos para la realización de la última Audiencia Pública para el 
cierre de gobierno de la administración Unidos 2020-2023. 

 

 

 



 
La encuesta se publica en la página web, en el micrositio de rendición de cuentas y 
se redirige a esta por el siguiente link:  

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdvgNDjoRoszuOJviRn0JjlCMgNUsuD
DIzr1HJ8MHX20N5PqQ/viewform 

En total se recopilaron 56 respuestas, de las cuales se eliminan dos (2) del registro 
por ser de prueba.  

 

 

Las preguntas recolectadas fueron: 

1. Puntualmente, ¿En qué ha aportado la gobernación de Antioquia en la zona 
del Bajo Cauca? 
 

2. ¿Se volvería a lanzar para gobernar nuevamente? 
 

3. Inversión real en programas de educación superior, no en los cursos del 
SESA. 
 
 

4. Que se esperara a partir de ahora para la juventud artística sin el Antioquia 
Vive la música, la danza y el teatro, si su gobierno apostare para esto 
¿Cómo generar que este continúe? 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdvgNDjoRoszuOJviRn0JjlCMgNUsuDDIzr1HJ8MHX20N5PqQ/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdvgNDjoRoszuOJviRn0JjlCMgNUsuDDIzr1HJ8MHX20N5PqQ/viewform


 
 

5. ¿Durante su administración que hizo para fortalecer la atención a la 
ciudadanía? 
 

6. ¿Éste fin de semana tuve la oportunidad de tocar el tema de las placa-
huellas que se hicieron hacia algunas veredas y unos habitantes de 
Alejandría manifestaron que la placa huella hacia la vereda San Lorenzo 
había quedado muy bien hecha y bastante extensa y yo le pregunto Señor 
Gobernador por qué la que construyeron en una vereda de Guarne yendo 
para Guapante solo fue de aproximadamente 100 m. si es una vía muy 
transitada por donde semanalmente bajan el tomate que por ese sector se 
produce? 

 

7. Cordial saludo. Sr Gobernador. Somos servidores públicos adscritos a la 
Secretaria de Educación Departamental, laboramos mucha vocación, amor 
y alegría por nuestra comunidad educativa en general en los diferentes 
establecimientos educativos del sector oficial de Antioquia. Manifestamos 
muchas preocupaciones al trato que su administración ha dado al personal 
administrativo que laboramos en Instituciones Educativas del 
departamento y admiramos a usted la cordialidad y el respeto que usted 
transmite a los servidores y servidoras del departamento de Antioquia. 
Tenemos varias preguntas 1) Desde el inicio de su administración, No hubo 
acercamientos de parte suya y de la secretaria de educación para socializar 
su plan desarrollo, los nuevos ejes y temáticas de talento humano y 
desarrollo organizacional de su administración, tampoco hubo jornadas de 
salud para nosotros el personal administrativo que laboramos en los 
establecimientos educativos, no hubo en estos 4 años de su administración 
programas de salud aras de promoción y prevención de enfermedades 
laborales, articuladas con las ARL, Preguntamos concretamente ¿Les 
alcanzo a ustedes el presupuesto porque nosotros de la parte 
administrativa que laboramos en los municipios no certificados en 
educación no hemos sido atendidos sabiendo que son obligaciones del 
empleador de acuerdo a la ley 1562 de 2012, resolución 2013 de 1986, y 
el decreto departamental 2022070004236 del 01/07/2023 y demás normas 
que rigen en relación a la promoción y prevención de enfermedades y 
accidentes laborales, todos nos preguntamos les alcanzo el presupuesto? 
 



 
8. ¿Por qué el día de la familia nos separaron para disfrutar el día de la familia 

de los servidores que laboran en la parte central con los servidores que 
laboramos en los establecimientos educativos de la Secretaria de 
Educación departamental si anteriormente disfrutábamos el mismo día de 
la familia en el mismo día que establecía el gobernador de Antioquia y no 
la secretaria de educación departamental?  
 

9. ¿Por qué les dieron entradas para disfrutar el día de la familia a los 
servidores públicos que laboran a nivel central y no a los servidores que 
laboramos en los establecimientos educativos en el 1er semestre del 2023?  
les preguntamos No Les alcanzo el presupuesto? ¿No era que el modelo 
de talento humano implementado por su administración fue éxito? Estamos 
solicitando las respectivas respuestas a estos interrogantes aquí 
planteados en esta audiencia de rendición de cuentas, en aras de confiar 
de la buena fe de su administración, son interrogantes muy respetuosos y 
si hay responsables por la no ejecución de los recursos aquí planteados 
para los servidores y servidoras que laboramos en los establecimientos 
educativos no certificados en educación; que respondan en acción de 
repetición que ustedes lo saben hacer muy bien, para ser sinceros su 
administración se olvidó del personal que laboran en los establecimientos 
educativos, servidores que atienden con amor y alegría a la comunidad 
educativa en general y la Gobernación o su administración nos dejó en el 
olvido y los malos tratos del algunos funcionarios y/o contratistas de ese 
despacho de educación haciendo énfasis del encargado (a) del área de 
comunicaciones del área de educación. Solicitamos respuestas. 

 

10. ¿Porque se siguen utilizando en los eventos de la Gobernación de 
Antioquia y en especial a los que asiste el gobernador y su gabinete, 
elementos plásticos y de un solo uso, además de bombas tipo globo?  no 
considera que es incoherente con lo emergencia climática que el mismo 
declaró? Muchas gracias. 
 

11. Cuáles son los indicadores con menos puntaje en su ejecución física y 
financiera. 
 



 
12. Cual fue el apoyo que el dio a la defensa civil colombiana seccional 

Antioquia 
 

13. Que como se lograron las más de 70.000 soluciones de vivienda 
 

14. Felicidades Gobernador Se cumplió todo Dios te bendiga. 
 

15. ¿cómo va el proceso del acuerdo municipal de 2021 con la alcaldía de 
Betulia en el cual se comprometen a la pavimentación de 10 KL de la vía 
del corregimiento de Altamira? 
 

16. Que paso con la pavimentación de los 10km en el corregimiento de 
Altamira 

 
17. ¿Se hará realidad la pavimentación de los 10 kilómetros de la vía Cangrejo 

- Altamira? ¿O como siempre van a seguir dejando así? 
 

18. ¿Qué paso con la pavimentación de 10 kms de la vía Altamira Cangrejo? 
 

19. Cuando pavimentarían la vía que comunica el corregimiento de Altamira al 
lado norte con Urrao - y el lado occidente con cangrejo 

 
20. ¿Por qué no se ha cumplido con el acuerdo municipal con el corregimiento 

Altamira en Betulia? 
 

21. Por qué no se realizará la pavimentación de Altamira cangrejo... 
 

22. Señor gobernador que sucedió con la pavimentación de cangrejo a 
Altamira hablo desde Betulia Antioquia 

 
23. ¿Qué pasó con la pavimentación de la vía Altamira-Cangrejo? Nunca se 

ejecutó y llevamos varios años esperando y esperando que llegue 
maquinaria a iniciar, cosa que no ha sucedido hasta el día de hoy. 

 
24. ¿Desde el 2021 se firmó el acuerdo para hacer la pavimentación de la vía 

Altamira (corregimiento de Betulia) hasta cangrejo hay aprobados 25km y 
hasta el día de hoy no se ha visto nada, que paso con esto??? 

 



 
25. ¿Será que el alcance Juan Manuel se robó el dinero de la pavimentación 

vía Cangrejo Altamira???? ¡Que rinda cuentas! 
 

26. Buenos días señor gobernador en una noticia de la alcaldía y junto al señor 
alcalde afirmaron que la pavimentación del corregimiento Altamira se 
realizaría este año dónde nosotros cómo comunidad nos ilusionamos para 
así el corregimiento las comunidades saquen sus cosechas ingrese el 
turismo. pero al día de hoy solo fue una noticia que ni sabemos si es verdad 

 
27. ¿Cómo va el proceso municipal de 2021 con la alcaldía de Betulia, en la 

cual se comprometían a pavimentar 10kilometros de la vía del 
corregimiento de Altamira a cangrejo? 

 
28. Cómo va el proyecto de la pavimentación de la de los 10 kilómetros de 

Cangrejo-Altamira (Betulia) 
 

29. Se ha hablado de la pavimentación de varias vías en el departamento, en 
que queda la pavimentación de la vía al corregimiento de Altamira, que, 
aunque no es una vía principal, si es una vida importante para el 
corregimiento de Altamira como otras veredas ubicadas en el municipio de 
Betulia y de Urrao 

 
30. Que pasara con la pavimentación cangrejo Altamira 

 
31. ¿Qué pasará con la pavimentación cangrejo Altamira? 

 
32. Que pasa con la pavimentación del corregimiento de congrejo al 

corregimiento de ALTAMIRA en el municipio de BETULIA suroeste de 
ANTIOQUIA 

 
33. Porque en el corregimiento Altamira Betulia no se cumplieron los acuerdos 

como la pavimentación de la carretera cangrejo Altamira y por otro lado en 
toda la administración del señor Aníbal Gaviria no se le hizo mantenimiento 
al tramo de vía Altamira la pava qué es departamental y lleva más de 4 
años en abandono total 

 



 
34. Que pasó con los 10 km de pavimentación de la carretera del corregimiento 

de Altamira que conecta con el corregimiento de cangrejo 
 

35. Que paso con la pavimentación de la carretera cangrejo al corregimiento 
de Altamira Betulia ya qué nos dijeron que estaba aprobada y es de alta 
necesidad para esta comunidad 

 
36. ¿Qué va a pasar con la pavimentación de cangrejo a Altamira del 

corregimiento de Betulia? 
 

37. Qué pasó con la pavimentación de la vía Altamira cangrejo municipio de 
vetulia 

 
38. Que pasa con la pavimentación en el suroeste Antiqueño cangrejo Altamira 

 
39. Que paso al fin, con el anuncio de la pavimentación de la vía, cangrejo 

Altamira, que no se volvió a mencionar nada. Gracias 
 

40. Que paso con el proyecto de la pavimentación de la vía Cangrejo-Altamira 
en el municipio de Betulia 
 
 

41. ¿Qué paso con la pavimentación de la vía Altamira Cangrejo en el 
municipio de Betulia? 

 
42. ¿Qué pasó con la pavimentación de la vía cangrejo Altamira? ¿Se quedó 

solo en promesas? 
 

43. ¿Qué pasó con la pavimentación de la vía Cangrejo Altamira? 
 
 

44. ¿Por q aparece q la vía cangrejo Altamira está pavimentada y aún la 
seguimos viendo en carretera destapa???  
 

45. ¿Q pasa con los acuerdos municipales de los kilómetros a pavimentar??? 
 

46. Que sucedió con la pavimentación de la vía cangrejo Altamira 
 



 
 

47. ¿En el suroeste antioqueño...que ha pasado con la pavimentación cangrejo 
Altamira? ¿Para cuándo será? 

 
48. Según el gobernador de Antioquia la vía (Cangrejo - Altamira) en el 

municipio de Betulia, se encuentra pavimentada, eso lo dio a conocer en 
una carta que fue dada a conocer públicamente la alcaldía de Betulia. 
Quiero saber; ¿Dónde está invertido el dinero para dicha obra, ya que en 
estos momentos la vía se encuentra destapada y en mal estado? 

 
49. En qué estado están los proyectos de pavimentación de las vías a 

cabeceras municipales y en qué fecha se estima que se entreguen por 
completo 

 
50. Que pasa con la pavimentación de la carretera cangrejo corregimiento de 

Altamira municipio vetulia 
 

51. Que pasa con la pavimentación de la carretera cangrejo al corregimiento 
de Altamira municipio vetulia 

 
52. Buenas tardes. Quisiera saber que paso con la pavimentación de la vía 

Cangrejo ha el corregimiento de Altamira Betulia Antioquia. Y Cuando 
inician con la ejecución de la misma. 
 
 

53. Que paso con la pavimentación de la carretera de cangrejo a Altamira 
Betulia 

 
54. ¿Cómo hacemos para medir el progreso de Antioquia? 

 

 

Frente a la segunda pregunta, correspondiente a los medios para recibir la 
información, los encuestados indicaron en su mayoría, el 64%, que desean recibir 
la información por todos los medios; el 14% desean recibir la información por medios 
de comunicación; otro 14% de encuestados por medios digitales; el 6% por 
audiencia pública y el 2% por Teleantioquia. 



 

 


